



**ACADÉMIE
DE BORDEAUX**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

INVITATION PRESSE

Bordeaux, le 12 octobre 2022

LANGUE RÉGIONALE BASQUE : DÉPLACEMENT DE LA RECTRICE DANS LES PYRÉNÉES-ATLANTIQUES

Anne Bisagni-Faure, rectrice de la région académique Nouvelle-Aquitaine, rectrice de l'académie de Bordeaux, chancelière des universités, se déplacera dans les Pyrénées-Atlantiques pour échanger avec les équipes pédagogiques et les acteurs locaux autour de l'enseignement bilingue en langue basque le :

**Jeudi 13 octobre à 9h15
École primaire publique d'Ascain
Rue San Ignacio à Ascain**

La rectrice participera avec les élèves de maternelle à un temps en classe immersive entièrement en langue basque, puis à une séquence en classe bilingue à parité horaire français-basque avec des élèves de CM1/CM2.

L'objectif des classes bilingues et des sections bilingues, de la maternelle au lycée, est d'assurer une maîtrise équivalente du français et de la langue régionale, que ce soit par la parité horaire hebdomadaire dans l'usage des deux langues ou par l'enseignement bilingue par la méthode dite immersive.

Merci de bien vouloir vous accréditer : communication@ac-bordeaux.fr

CONTACTS PRESSE
Académie de Bordeaux

Valérie Courrech, directrice de la communication : 06 15 56 12 84

Pauline Gelis, chargée de communication : 06 23 00 58 55

communication@ac-bordeaux.fr